



Syndicat National Pénitentiaire des Surveillant(e)s



ATTAQUE TERRORISTE AU CP DE LAON

Ce mardi 16 juillet 2024, un détenu du Centre Pénitentiaire de LAON, armé d'un tesson de verre, a attaqué un surveillant. En effet, lors de l'ouverture de la cellule, un des 3 agents présent a subi l'assaut de ce détenu classé T.I.S. (Terroriste Islamiste Signalé) suite à sa condamnation pour des faits de terrorisme !

Grace à ces réflexes, notre collègue a pu éviter le coup qui lui était destiné et qui aurait pu lui être fatal. Cette lâche agression doit être qualifiée comme attaque terroriste puisque l'auteur a clairement affirmé que son geste était au nom d'Allah.

Une fois de plus, la profession vient d'éviter un nouveau drame !!!

Le Parquet National anti terroriste est saisi de cette affaire et le détenu devrait être transféré rapidement vers un autre établissement plus adapté à son profil.

Le SPS tient à apporter ici tout son soutien aux collègues aux agents qui ont subi cette attaque et plus particulièrement à nos collègues Laonnois.

Cette agression terroriste n'est pas sans rappeler celles subies en janvier 2018. La France pénitentiaire était alors entrée dans un mouvement de plusieurs semaines après que des agents aient été grièvement blessés par des détenus radicalisés (Vendin le Vieil, Mont de Marsan, Borgo, ...).

A quand la création d'établissements spécifiques consacrés à la gestion de ce genre de profil, eu lieu et place de ces bricolages de quartiers au sein des structures, revendication phare du SPS depuis de nombreuses années.

Mardi 16 juillet 2024, le Bureau National SPS.